

ふきのとう

体育祭～生徒・保護者・教職員が一体となり盛り上がりました！～



5月31日(金)に真室川校の体育祭が開催されました。当日はあいにくの雨模様だったため、やむなく室内競技のみに絞って実施しました。当校の体育祭は、伝統的に縦割り班による紅白対抗戦となっています。両組とも3年生の組頭を中心として、時間をかけて作戦会議や練習を積み重ねて当日を迎えました。企画・運営についても、生徒会執行部や体育保健委員会の生徒たちが主体的に行い、特に競技種目については、生徒全員が楽しめるよう、前例に縛られることなく、柔軟な発想で選定してくれました。具体的な競技種目は、男

女混合バレー、男女バスケフリースロー、ボウリング、椅子取りゲーム、長縄跳び、リレーの6つです。

保護者の皆さんにも多数ご観覧頂きました。特に、ボウリング競技には、保護者チームにも参加して盛り上げて頂きました。（保護者チームが優勝！）

今回の体育祭を通して、生徒たちは、相互の連携・信頼・親交を一層深めることができました。この経験をもとに、今後の学校生活をより充実したものにしてくれることを期待しています。なお、雨でできなかつた綱引きとリレーは、後日合同LHRで実施しました。

花いっぱい運動～キャンパス制交流事業～



6月3日(金)の放課後に、真室川校全生徒・教職員で花の苗をプランターに移植し、真室川町民体育館に飾らせて頂きました。この花の苗は、新庄神室産業高等学校（本校）の生徒さんたちが育てたものです。本校との連携（キャンパス制）により、真校生たちの活動の機会や可能性が広がっていることに感謝しています。

各学年の進路等に関する学習の様子



1年生



2年生



3年生

総合的な探究の時間で、真室川町の魅力について深掘りしていきます。今月は、真室川町歴史民俗資料館の高橋館長のお話をヒントに探究テーマを決定しました。

6月14日（金）に元養護教諭で思春期保健相談士の高山みつる先生による「デートDV防止講話」を受講しました。互いを尊重することの大切さを再認識しました。

仙台大原簿記情報公務員専門学校の小関副校長より「入学試験・入社試験」において重要視される面接・履歴書・志望理由書等について詳しく教えて頂きました。

全校座禅体験

6月19日（水）に正源寺様のご協力を得て、貴重な時間を過ごさせて頂きました。有り難い体験でした。



eスポーツ交流試合



郷土研究PC部がeスポーツ「ロケットリーグ」の交流戦を行いました。結成したての真校チームですが、新庄東・弘前東との対戦で1分け1敗。今後の活躍にご期待ください！

『さなぶり手仕事まつり』への参加～にぎわいづくりに一役～



6月29日（土）に真室川駅前通りで開催された『さなぶり手仕事まつり』に参加させて頂きました。真校生は、伝承野菜を使った創作料理『フライド甚五右エ門』を調理・提供するチーム、子どもたちと折り紙・お手玉などの昔遊びをするチーム、梅子ちゃん着ぐるみを着てまつりを盛り上げるチームの3つに分かれてそれぞれ活動しました。自分たちが日頃の学校生活で学んでいることを活かしながら地域の方々と触れあうことができ、大変充実した一日になりました。また、地域の方々の手仕事から産み出される様々な食べ物や作品に大きな刺激を受けるとともに、真室川町を初めとする最上地域の豊かさを再確認させて頂いた一日でもありました。

学校HP
ご覧ください



真室川中学校2学年が真校を訪問～ようこそ！真室川校へ～



6月13日（木）に真室川中学校2学年のみなさんが真室川校を訪問して下さいました。郷土研究PC部が制作した学校紹介ビデオの視聴、学校概要の説明、学校見学等で約1時間半、非常に熱心に話を聞いてくれていました。真室川町の宝であるこの真室川校の魅力が、少しでも伝わっていたら幸いです。